

1 de abril de 2024



Nuevo aseo adaptado a pasajeros ostomizados en el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander. Aena.

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander instala un aseo para personas con ostomía

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander ya cuenta con un aseo para pasajeros ostomizados. Este baño adaptado, ubicado en la zona de facturación, dispone de un dispositivo sanitario situado a una altura adecuada, un enjuagador de bolsa (ducha de mano de pequeño calibre conectada al agua), un dispensador de jabón y de papel higiénico, una encimera para el apoyo de material para realizar el cambio y un colgador para bolso o ropa.

Aena sigue avanzando en la plena integración de las personas con ostomía, fruto de su compromiso con la inclusión y la accesibilidad universal, haciendo del Aeropuerto un espacio más amable y confortable para todos los usuarios.